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МВД России является одним из основных органов исполнительной власти, реализующим правоохранительную 
функцию государства. Высшее звено организационной структуры органов внутренних дел представлено Центральным 
аппаратом МВД России, который в лице своих структурных подразделений осуществляет руководство и организацию 
деятельности по определенным служебным направлениям, которые впоследствии и курирует. 

Взаимодействие и оказание помощи вышестоящим юридическим подразделением нижестоящим правовым зве-
ньям правоохранительной системы позволяет реализовывать возложенные государством задачи на самом высоком 
уровне. Однако в настоящее время по данному направлению существует ряд особенностей, которые нуждаются в до-
полнительном исследовании и нормативном урегулировании. 
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The Ministry of Internal Affairs of Russia is one of the main bodies of executive power that implements the law enforcement 
function of the state. The highest level of the organizational structure of the internal affairs bodies is represented by the Central 
Office of the Ministry of Internal Affairs of Russia, which, in the person of its structural divisions, manages and organizes activities 
in certain service areas, which subsequently oversees.

Interaction and assistance by the higher legal unit to the lower legal levels of the law enforcement system allows us to 
implement the tasks assigned by the state at the highest level. However, at the present time, in this direction, there are a number 
of features that need additional research and regulatory regulation.
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